

Fuente: ABC Color

Fecha: 22 de abril de 2010

Título: Habilitaron primer banco de leche humana en el país

Link: <http://www.abc.com.py/abc/nota/107036-Habilitaron-primer-banco-de-leche-humana-en-el-pa%C3%ADs/>

UBICADO EN HOSPITAL SAN PABLO

Habilitaron primer banco de leche humana en el país



Bebé recibe el primer vaso de leche humana pasteurizada en el banco de leche.

Fuente: MSP

El Ministerio de Salud Pública (MSP) inauguró este jueves el primer banco de leche humana en Paraguay. El mismo está situado en el hospital materno infantil San Pablo de Asunción.

El banco de leche es una instancia que se crea para que las madres, que por alguna razón no puedan amamantar a sus niños, puedan extraer su leche para pasarlal por un proceso de pasteurización en el banco que se inauguró este jueves.

“Se conoce que la calidad de la leche humana es irreemplazable por ninguna de las fórmulas, sobre todo a esa edad”, dijo el doctor Vicente Acuña, director del Hospital San Pablo.

La concreción del primer Banco de Leche Humana se dio gracias a un proyecto conjunto entre el Ministerio de Salud Pública y Bienestar Social y la Embajada de Brasil, a través de

la Cooperación Técnica Brasilera.

“Los equipos llegaron en diciembre del año pasado, posteriormente se hizo la capacitación que duró 15 días y ahora estamos ya terminando eso y poniendo en marcha el banco de leche” aseguró Acuña.

“Con esto, se pretende proporcionar leche humana a todos los neonatos, sobre todo a los que están en terapia intensiva, que por un motivo u otro no pueden ser amamantados por sus progenitoras” concluyó el galeno.